

In Kooperation mit der Klinik für Kinder-und Jugendpsychiatrie unter der Leitung von Frau **Primaria Dr.in Ellen Auer- Welsbach** wurde kürzlich das Projekt ins Leben gerufen.

Ziel ist es, Kindern und Jugendlichen im Anschluss an einen stationären Aufenthalt möglichst rasch einen Psychotherapieplatz zur Verfügung zu stellen. Frau Primaria Auer-Welsbach bietet hierfür den professionellen Rückhalt des Krankenhauses und Supervision an.

Es haben sich nach einem ersten Informationsabend über 30 Kolleginnen und Kollegen gefunden, die mitarbeiten möchten.

Das nächste Treffen zur Konkretisierung findet **am 24. April 2025 um 18 Uhr** in der Beratungsstelle „Billy“, Weissenwolfstrasse 17a in Linz statt.